
Sächsischer Landtag 

6. Wahlperiode 

 
 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
des Abgeordneten André Schollbach 
 Fraktion DIE LINKE 
 

Thema:  Einnahmen des Freistaates Sachsen aus der publizistischen Verwertung 

der Biedenkopf-Tagebücher  
 
 
 
Frage an die Staatsregierung: 
 
In welcher Höhe führte die Konrad-Adenauer-Stiftung bislang aufgrund wie vieler verkaufter 
Bücher Einnahmen aus der publizistischen Verwertung der Tagebücher des Herrn Prof. Dr. 
Kurt Hans Biedenkopf im Siedler-Verlag an den Freistaat Sachsen ab? 
 
 
 
 
 
Dresden, 13. Januar 2016 

 
 
 
André Schollbach 

DRUCKSACHE 6/3838

Eingegangen am: 13.01.2016

Unterzeichner: André Schollbach
Datum: 13.01.2016


		2016-01-13T12:43:25+0100
	GRP: Elektronisches Dokumentations- und Archivsystem
	Erstellung des Nachweisdokumentes




